
第２回学校運営協議会開催（１０月１日）

今年度の中間報告と学校行事の

見直しなど次のような内容の熟議

を行い，多くの意見をいただきま

した。今後，この熟議で話された

方針，方向性で学校運営を進めて

参ります。

１ グラウンド整備完了により，水はけが良くなった。重機による整備は不能となった。

２ いじめ基本方針見直し，本校の認知件数０。今後も危機意識をもって児童の様子を

みていく。

３ 駐在住宅の工事開始。雪の降る前に校長教頭住宅基礎を施工。いずれも山本建設。

４ 山村留学希望者の状況

５ 行事・活動のありかたについて

□餅つき○子どものための行事に

○簡素化

○来賓呼ばずに志比内の中で

□百人一首会○時間が確保できない上，教える人がいなければ存続は難しい

６ 総合的な学習の時間の協力について～昔ながらの農業体験だけでなく，機械化によ

る効率化，大規模化の進んだ技術に触れる機会をつくり，農業のイメージアップに

つながる学習をさせたい。

７ あいさつ，発表について

→自分からあいさつするよう働きかけている。できたら褒めてやってほしい。

８ 学芸会会場設計変更

９ 見守りやパトロール協力

10 H31年度の卒業式期日～土曜開催を木曜開催はいかがか。
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マラソン記録会

9月20日

地域のみなさんに見守ら

れ，松本元気協力隊員の

サポートを受けて実施し

ました

読み聞かせサークル『おうまの

おやこ』のみなさんによる読み

聞かせ 10月17日

藤田さんの水田で稲刈り

9月28日

気象台による防災(地震・水害)教室

10月18日 区長さんが用意して

くださったハザードマップで安全を確認

志比内にも光回線がやってきます！！

回線の確認のため施工業者がやってき

ました。




